

3/19 半年間取り組んだプロジェクトを発表

市内の中高生が、身の回りの課題解決や地域の魅力発信に関するテーマで探究学習を行う、「みとよ探究部」3期生の成果発表会が行われました。7人の部員が、半年間研究してきた内容を発表しました。



発表テーマは普段の生活から出てきた疑問などさまざま



危機管理センター

みとよHOT NEWS

詳しくは市ホームページで紹介！



3/17 災害時の避難場所に関する協定を締結

特定非営利活動法人 三豊市総合型地域文化・スポーツクラブと、「三豊市文化会館マリノウェーブ」を避難場所とする協定を締結しました。



危機管理センター

▲(左から)山下市長、NPO法人三豊市総合型地域文化・スポーツクラブ野田勉副理事長

4/1 海洋環境をアートを通して考える

旧栗島小学校で約1カ月間、TARA JAMBIO ART PROJECT展が開催され、海洋環境調査に参加したアーティスト11人の作品が展示されました。



旧栗島小学校

4/5 いちご株式会社などからの寄付金贈呈式

いちご株式会社をはじめとするグループ6社から、「宝山湖ボールパーク夢いっぱいプロジェクト」に活用してほしいと、1,000万円の寄付をいただきました。



三豊市役所

▲(左から)いちご株式会社の石原実執行役員副社長兼COO、山下市長



宗吉瓦跡史跡公園

八紘山(仁尾町)

春を彩るみとよの桜

3月29日、市内の小・中学生を対象とした「紫雲出山さくら鑑賞会」を初開催!!



紫雲出山

4月2日、4年ぶりとなる「誰之丞まつり」が開催され、約1万人が訪れました

戸川ダム



延寿寺(豊中町)

朝日山森林公園



山本町河川敷運動公園

おめでとうございます

3/22 eスポーツのアジア大会で優勝!

今年2月、当時高瀬中学校3年生の阿部太己さんが、世界で大人気のオンラインゲーム「フォートナイトPlayStationカップ(アジア地域)」で優勝しました。今後は、冬にデンマークで開催される世界大会をめざしたいと意欲を示していました。



三豊市役所

▶市特別表彰を授与されました